

miércoles 1 de junio de 2011

## Aportación solidaria

El pasado 16 de abril, la Coordinadora de Mujeres de Antequera organizó una merienda solidaria con chocolate, churros y dulces tradicionales elaborados por las propias asociaciones, a fin de recaudar fondos y poder sufragar algunos gastos derivados de los tratamientos que Isabel M<sup>a</sup> Campaña está recibiendo en el Hospital Oncológico de Pamplona.



La cantidad recaudada en esta actividad junto con otras colaboraciones desinteresadas aportadas por la ciudadanía de Antequera, un total de 1.850,20 euros ha sido ingresada en la cuenta que el Hospital Oncológico tiene abierta en el Banco Santander.

Desde la Coordinadora de Mujeres se quiere también agradecer la participación y buena acogida que esta actividad recibió por parte de la ciudadanía de Antequera, gracias a la solidaridad de todos y todas ha sido posible esta pequeña

contribución a una buena causa, ayudar a Isabel M<sup>a</sup>.